
伝えたいことが伝わるようになる 

やさしい日本語講座 
第1回（初級編）：７月 ９日（土） 

第2回（中級編）：７月２３日（土） 

第3回（実践編）：８月 ６日（土） 

全回とも「はなび・アム」を会場に 

午後２時開講です 

秋田県大仙市出身  
大学卒業後、日本語学校で専任講師、非常勤講師として4年勤め、2021年
1月までフリーの日本語教師として、留学生から社会人や子どもに日本語
を教える。 

日本語教師のスキルを観光や外国人とのコミュニケーションの壁をなくす
のに役立てたいと動き、2019年に「やさしい日本語」を広める活動を開始。 
公務員の方や一般の方向けにやさしい日本語講座を開催している。 
2019年4月に毎日新聞でやさしい日本語講座の活動内容が紹介された。 

講師 藤田 ちひろ 氏 

申込方法 
次の3つからお申し込みください。 

１ 右の二次元コードより申し込み。 
２ 大仙市交流振興課にて直接申し込み。 
３ 以下の問い合わせより電話またはメール

にて申し込み。 
 

 

問い合わせ先 
大仙市国際交流協会（大仙市交流振興課内） 
〒014-8601 大仙市大曲花園町１－１ 
電話：0187-63-1111（内線251） FAX：0187-63-1119 
Email：kouryu@city.daisen.lg.jp 

 

やさしい日本語って何？ 
やさしい日本語は、海外出身の方だけでなく、ご高齢の方や、小さ
い子ども、障がいのある方にも分かりやすいように開発された新し
い言語です。 

お申込みは 
こちらから！ 

申し込み期限 
第1回：7月４日  第2回：7月19日 第３回：8月1日 

参加者 
募集中 


